

## REPSOL – YPF INFORMA

En relación con las noticias publicadas en diversos Medios de Comunicación sobre una posible reunión en el día de hoy del Consejo de Administración de REPSOL – YPF, la compañía comunica que :

- 1º) Hoy viernes 12/11/99 no se va a reunir el Consejo de Administración ni para estudiar una posible operación con Iberdrola y/o Gas Natural, ni para cualquier otro motivo.
- 2º) Que como ya se informó en el comunicado enviado ayer a la CNMV Repsol – YPF, lo único que confirmó es la existencia de estudios preliminares sobre diversas alternativas Nacionales e Internacionales, sin que se haya concretado ninguna opción.

12.11.99